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79ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 1 

ENGENHARIA AGRÍCOLA – GESTÃO 2020-2022 2 

 3 

ATA 4 

 5 

Aos dezessete dias do mês de junho de dois mil e vinte, às 14:30 horas, reuniu-se por meio da internet através do 6 

Google Meet, o Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Agrícola (PPGEA), Gestão 2020-2022, 7 

fazendo-se presentes: Prof. Aureo Silva de Oliveira, Coordenador, Prof. Vital Pedro da Silva Paz, Vice-8 

Coordenador, Prof. Alisson Jadavi Pereira da Silva (membro) e Francisco Airdesson Lima do Nascimento 9 

(membro discente). A reunião contou com a seguinte pauta: (1) Informes; (2) Desligamento de discente de 10 

mestrado; (3) Prorrogação da bolsa de Professor Visitante do Prof. Fernando Falco Pruski; (4) Planejamento 11 

PROAP 2020 – 1ª parcela; (5) Acompanhamento das condições atuais de trabalho dos discentes; e (6) O que 12 

ocorrer.   Ponto de pauta (1) Informes: nesse ponto o Prof. Aureo Oliveira deu a conhecer que o documento 13 

intitulado “Garantias de Segurança Patrimonial e Pessoal em Áreas de Pesquisa do CCAAB” elaborado pela 14 

Coordenação do PPGEA e encaminhado ao Diretor do CCAAB, Prof. Elvis Lima Vieira, com cópia para o Prof. 15 

Maurício Ferreira da Silva, titular da PPGCI, foi convertido em processo (no 23007.00009437/2020-88) e 16 

encaminhado pelo Gabinete da Diretoria do CCAAB ao Gabinete do Magnífico Reitor da UFRB. Acrescentou o Prof. 17 

Aureo Oliveira no relato que se surpreendeu com o silêncio do Prof. Elvis Vieira que na condição de Diretor do 18 

CCAAB não deu nenhum retorno à Coordenação do PPGEA sobre as solicitações feitas no referido documento, 19 

repetindo esse comportamento de desatenção em não responder documentos encaminhados. Neste documento, 20 

mais uma vez, a Coordenação do PPGEA solicita providências para reparação das instalações experimentais 21 

danificadas por ação de vândalos, pois no âmbito do PPGEA/NEAS estão em andamento atualmente 13 projetos 22 

de mestrado, 18 projetos de doutorado, 3 projetos de pós-doutoramento e 12 de iniciação científica. Ponto de 23 

pauta (2) Desligamento de discente de mestrado: o Prof. Aureo Oliveira fez a leitura do e-mail encaminhado pelo 24 

discente de mestrado do PPGEA Jonathan Freire Pereira da Silva no qual o mesmo pede desligamento do PPGEA, 25 

ficando assim oficialmente registrada a solicitação para fins de registro junto às instâncias competentes da UFRB. 26 

Na sequência com a palavra o Prof. Alisson Jadavi, orientador do discente, lamentou a decisão por ele tomada, 27 

pois o mesmo em sendo Engenheiro Mecânico atendia aos pré-requisitos para o desenvolvimento de projeto 28 

financiado pela FINEP (Financiadora de Estudos e Projetos do Ministério da Ciência e Tecnologia). Ponto de pauta 29 

(3) Prorrogação do Contrato de Professor Visitante do Prof. Fernando Falco Pruski: o Prof. Aureo Oliveira 30 

apresentou a todos os presentes à reunião o Ofício enviado à Coordenação do PPGEA pelo Prof. Fernando Falco 31 

Pruski manifestando interesse em continuar contribuindo com o PPGEA por mais 12 (doze) meses na condição de 32 

Professor Visitante da UFRB. Todos ressaltaram a importância da contribuição do Prof. Pruski tendo em vista sua 33 

reconhecida experiência como docente e pesquisador na área de Recursos Hídricos, com orientações de 34 

Mestrado e Doutorado em andamento. Nesse sentido a solicitação do Prof. Pruski foi aprovada por unanimidade, 35 

ressaltando que essa deliberação será encaminhada à PPGCI para as providências da renovação do contrato, 36 

assim como ocorreu em outros casos de renovação com aprovação Colegiada e prontamente atendidos pela Pró-37 

Reitoria. Ponto de pauta (4) Planejamento PROAP 2020 – 1ª parcela: Mediante solicitação da PPGCI através do 38 

seu Núcleo de Gestão Financeira (NUFIN) solicitou e a Coordenação do PPGEA preparou um plano de execução 39 

dos recursos do PROAP 2020 – 1ª parcela a ser liberada. Com a palavra, o Prof. Vital Paz apresentou o 40 

planejamento concentrando o valor a ser liberado (R$ 14.692,56– quatorze mil, seiscentos e noventa e dois reais 41 

e cinquenta e seis centavos) nas rubricas Ressarcimento de Taxas (R$ 8.692,56) e Auxílio a Pesquisador (R$ 42 

6.000,00). Outras rubricas, a exemplo de Diárias e Aquisição de Passagens, não foram contempladas tendo em 43 

vista o período da pandemia de Covid-19. Após essas considerações o plano de uso dos recursos do Proap 2020 – 44 

1ª parcela foi aprovado por unanimidade. Ponto de pauta (5) Acompanhamento das condições atuais de 45 

trabalho dos discentes: Devido à pandemia de Covid-19 que motivou a suspensão, por parte da reitora da UFRB, 46 
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de todas as atividades acadêmicas de graduação e pós-graduação no semestre letivo 2020.1, os discentes se 47 

ausentaram do PPGEA/NEAS. A Coordenação entendeu a importância de mapear onde os discentes se encontram 48 

e o que estão fazendo em termos de continuidade dos projetos de pesquisa de forma a diagnosticar as 49 

necessidades e dificuldades encontradas. Esse diagnóstico, entende a Coordenação, será importante como 50 

ferramenta de planejamento quando do retorno de todos às atividades presenciais tendo em vista o cenário de 51 

incertezas criado pela Covid-19. O Prof. Vital Paz deu a conhecer aos presentes a proposta de um formulário a ser 52 

preenchido pelos orientadores no qual os mesmos poderão graduar, do seu ponto de vista, numa escala de 0 a 53 

100% o andamento do projeto de mestrado ou doutorado do seu orientado. Os presentes também decidiram que 54 

o Conselheiro representante discente Francisco Airdesson Lima do Nascimento encaminhará via Google 55 

Formulários um outro formulário a ser preenchido pelos discentes sobre onde se encontram, as condições de 56 

trabalho nos respectivos locais e o quanto já desenvolveram até a presente data para adiantar as atividades do 57 

projeto de pesquisa. As duas propostas foram aprovadas para encaminhamento aos orientadores e discentes. 58 

Ponto de pauta (5) O que ocorrer:  Não houve mais manifestações pelos presentes à reunião. E para constar, eu, 59 

Aureo Oliveira, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos. 60 
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